

Condition de garantie,

Concernant les composants et produits finis fournis par :

Regence production SA
11 ch de l'épinglier
1242 SATIGNY suisse

À AKFA Group Investment LLC

1 La responsabilité de REGENCE PRODUCTION SA est uniquement engagée si les marchandises livrées présentent des défauts, à condition qu'il soit prouvé que ceux-ci sont imputables à une faute intentionnelle ou une négligence grave de sa part. Au-delà, REGENCE PRODUCTION SA exclut toute responsabilité ou garantie contractuelle ou non contractuelle, sous réserve d'une faute intentionnelle ou d'une négligence grave, sous réserve de toute responsabilité découlant de prescriptions légales contraignantes.

2 REGENCE PRODUCTION SA décline toute responsabilité contractuelle ou non contractuelle en cas de conditions de transport inadéquates, d'utilisation ou de manipulation inappropriée, en cas d'usure naturelle, de sollicitations excessives, de non-respect des instructions ou du mode d'emploi, de maintenance défectueuse ou inadaptée, d'un stockage inadapté ou de modifications ou d'interventions inappropriées sur les marchandises livrées.

3 Sous réserve des prescriptions légales contraignantes, REGENCE PRODUCTION SA exclut toute responsabilité contractuelle ou non contractuelle en cas de dommages consécutifs à des dommages indirects.

4 Si les marchandises livrées présentent des défauts pour lesquels la responsabilité de REGENCE PRODUCTION SA est engagée au sens des prescriptions légales contraignantes, l'élimination des défauts en question ou le remplacement des marchandises défectueuse est assuré par REGENCE PRODUCTION SA, à qui il appartient de déterminer et valider si le défaut rentre dans le cadre d'une prise en charge sous garantie et décider la manière dont il convient de remédier au défaut. Tout autre recours en responsabilité est exclu s'il n'est pas prévu par la loi. La marchandise doit être retournée chez REGENCE PRODUCTION SA pour que le client puisse faire valoir un défaut.

5 Sous réserve d'indications contraires, les montres Franc Vila sont garanties pour une période de 2 ans, la présentation de la facture est exigée, ainsi que de tout justificatif de service effectué, pour faire valoir les droits à la garantie.

6 Pour déterminer la prescription de l'ensemble des droits à garantie, il y a lieu de se référer à la date de livraison des marchandises.

Warranty terms,

Regarding components and finished products supplied by:

Regence production SA

11 Ch de l'Apinlier

1242 SATIGNY Switzerland

at AKFA Group Investment LLC

1 The liability of REGENCE PRODUCTION SA is only engaged if the goods delivered have defects, provided that it is proven that these are attributable to willful misconduct or gross negligence on its part. Beyond that, REGENCE PRODUCTION SA excludes any contractual or non-contractual liability or warranty, subject to intentional fault or gross negligence, subject to any liability arising from binding legal requirements.

2 REGENCE PRODUCTION SA declines all contractual or non-contractual liability in the event of inadequate transport conditions, inappropriate use or handling, in the event of natural wear and tear, excessive stress, non-compliance with the instructions or the instructions for use, faulty or unsuitable maintenance, unsuitable storage or inappropriate modifications or interventions on the goods delivered.

3 Subject to binding legal requirements, REGENCE PRODUCTION SA excludes all contractual or non-contractual liability in the event of damage resulting from indirect damage.

4 If the delivered goods have defects for which the responsibility of REGENCE PRODUCTION SA is engaged within the meaning of the binding legal prescriptions, the elimination of the defects in question or the replacement of the defective goods is ensured by REGENCE PRODUCTION SA, which is responsible for determine and validate whether the defect falls within the scope of warranty coverage and decide how to remedy the defect. Any other liability claims are excluded if not provided for by law. The goods must be returned to REGENCE PRODUCTION SA for the customer to claim a defect.

5 Unless otherwise stated, Franc Vila watches are guaranteed for a period of 2 years. Presentation of the invoice is required, as well as any proof of service performed, to assert the rights to the guarantee.

6 To determine the limitation period for all warranty rights, reference should be made to the date of delivery of the goods.